

Le groupe pétrolier héraultais Dyneff acquiert la société Neel Fraisse



© Neel Fraisse

Le groupe pétrolier Dyneff (siège social à Montpellier) annonce - le 11 juillet - l'acquisition de la société Neel Fraisse, spécialisée dans le génie climatique et basée à Montbrison (42). « *L'expertise de Neel Fraisse en matière de chauffage, de photovoltaïque, de plomberie-sanitaire, de climatisation, de traitement de l'air et d'électricité constitue un atout précieux pour le groupe* », indique l'entreprise qui emploie 630 personnes à Montpellier. Le groupe (CA 2022 : 3,9 Md€), renforce ainsi sa présence sur le marché de l'installation et la maintenance de solutions énergétiques. Neel Fraisse emploie 20 collaborateurs. La direction sera assurée par Antoine Colombo qui prend la relève du fondateur Frédéric Fraisse.

L'acquisition est effective depuis le 28 juin.